

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasannya, dapat disimpulkan bahwa variabel suku bunga acuan Bank Indonesia berpengaruh positif terhadap nilai tukar rupiah dalam jangka pendek. Artinya, dalam jangka pendek, jika suku bunga berubah maka nominal nilai tukar pun akan mengalami perubahan yang positif atau searah dengan arah perubahan suku bunga. Misalnya, jika suku bunga acuan Bank Indonesia naik, maka nilai tukar rupiah terhadap dolar Amerika Serikat akan naik atau Rupiah terdepresiasi, dan begitu pula sebaliknya.

5.2 Implikasi

5.2.1 Implikasi Teoritis

Berdasarkan hasil penelitian, diketahui suku bunga berpengaruh terhadap nilai tukar dalam jangka pendek. Hal ini sejalan dengan teori paritas suku bunga dan Teori Efek Fisher Internasional yang menyatakan bahwa suku bunga berpengaruh terhadap nilai tukar.

5.2.2 Implikasi Praktis

Suku bunga diketahui berpengaruh dalam jangka pendek. Oleh karena itu, suku bunga dapat digunakan sebagai instrumen yang efektif untuk mengendalikan nilai tukar dalam jangka pendek. Artinya, pengambil kebijakan dapat mempertimbangkan dalam menggunakan suku bunga baik sebagai faktor penentu maupun alat untuk mengendalikan nilai tukar dalam jangka pendek.

5.3 Rekomendasi

Bagi Bank Indonesia sebagai otoritas moneter di Indonesia, sebaiknya dapat lebih bijak dalam menentukan persentase suku bunga karena telah diketahui bahwa suku bunga dapat mempengaruhi nilai tukar rupiah dalam jangka pendek. Selain itu, Bank Indonesia juga sebaiknya lebih mempertimbangkan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi nilai tukar selain suku bunga ketika merumuskan kebijakan moneter.

Bagi masyarakat, sebaiknya dapat membantu otoritas moneter untuk mengefektifkan kebijakan revaluasi dengan cara mengurangi kegiatan-kegiatan

ekonomi yang dapat menciptakan aliran dana ke luar negeri karena aliran dana ke luar negeri diketahui dapat menyebabkan nilai tukar rupiah semakin terdepresiasi.

Bagi peneliti selanjutnya, direkomendasikan untuk meneliti lebih lanjut mengenai pengaruh suku bunga terhadap nilai tukar dalam jangka pendek dengan menggunakan metode penelitian yang berbeda agar kebaruan dalam penelitian dapat tercipta.